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Durante  a  20ª  Reunião  Ordinária  da  Câmara  Municipal  de  Mariana,  realizada  na
segunda-feira (16), o presidente do Legislativo, vereador Ediraldo Ramos (Pinico), apresentou
um requerimento  propondo a  realização  de  uma reunião  ampliada  com representantes
públicos e privados. O objetivo é discutir  a possibilidade de implantação de um estádio
regional e a formação de um time profissional de futebol que represente conjuntamente os
municípios de Mariana e Ouro Preto.

 

O Requerimento nº 102/2025 convida autoridades do Executivo e das secretarias de
Esportes, Governo e Administração das duas cidades, além de empresas com atuação na
região, como Vale, Samarco, Cedro, Casas Bahia, Supermercados BH e Farid Supermercados.
A  proposta  pretende  reunir  esforços  para  avaliar  a  viabilidade  técnica,  econômica  e
institucional  do  projeto,  que  tem  como  meta  incentivar  o  esporte,  gerar  empregos  e
impulsionar o desenvolvimento regional.

 

Na  justificativa,  o  vereador  Pinico  argumenta  que  a  iniciativa  pode  fortalecer  a
identidade cultural e esportiva das cidades históricas, com potencial para estimular o turismo
e o comércio locais.  Também será incluída na pauta uma análise sobre o uso do ICMS
Esportivo  como  forma  de  incentivo,  permitindo  que  empresas  participantes  obtenham
contrapartidas financeiras por meio de repasses de tributos aos municípios.

 

A articulação entre o poder público e a iniciativa privada é apontada como essencial
para que o projeto avance. “Se bem estruturado, esse projeto pode se tornar um novo vetor
de desenvolvimento para Mariana e Ouro Preto”, defendeu o vereador durante a sessão.

 

Outras pautas discutidas



Ainda na reunião, o vereador Marcelo Monteiro Macedo protocolou o Requerimento nº
91/2025, com foco no controle populacional de cães em Mariana. O documento solicita à
Prefeitura informações detalhadas sobre as ações realizadas para o manejo de animais em
situação de abandono, incluindo o número de cães microchipados, iniciativas já em curso e
dados sobre atendimentos médicos provocados por mordidas de cães, registrados pelo SUS.

 

 

A solicitação busca embasar futuras políticas públicas voltadas ao bem-estar animal e
à  saúde  coletiva,  além  de  cobrar  maior  transparência  na  condução  das  ações  da
administração municipal nesse campo.
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